

la petite détourna la tête — et tomba à genoux. Sévère, la crinière hérissée, les yeux pleins de fureur, était derrière elle, tandis que les hurlements poussés de toutes parts par les fauves que la faim excitait, emplissaient la loge entière. Le chien bondit, mais, atteint par la patte de Sévère, il retomba sur le sol, le corps ouvert, expirant.

Rassurée par la vue du cadavre, la petite fille se releva, attira vers elle la grosse tête du lion et déposa un ardent baiser sur le front de Sévère. Mais l'espace et le ciel, entrevus un instant par la déchirure de la toile, captivaient ce dernier ; l'affection que l'enfant lui portait était payée du reste, puisqu'il l'avait sauvée ? l'animal se secoua doucement, la petite lâcha prise, et Sévère se dirigea vers l'ouverture.

L'enfant, surprise, le regarda. Elle ne comprit pas que le roi du désert, abandonnant ce coin obscur indigne de lui, voulait vivre ses derniers jours au milieu de la nature et sous l'azur du ciel ; elle ne pensa qu'une chose, c'est que son ami voulait la quitter. Aussi oubliant le terrible danger qu'elle venait d'affronter, elle courut à Sévère arrivé presque à la toile :

— Sévère !... s'écria-t-elle, la voix suppliante, pas partir, Sévère !... pas partir !...

Et de ses petites mains se cramponnant à la crinière, elle essaya de retenir le fauve.

Sévère n'entendait pas et marchait toujours.

— Sévère, cria encore l'enfant, la gorge pleine de sanglots.

Alors, voyant que ses efforts étaient inutiles, elle s'affaissa près de l'ouverture et pleura.

A ce moment, le lion tournant la tête, aperçut l'enfant qui, à genoux, tendait vers lui ses deux mains suppliantes.

Longtemps, il contempla cette muette douleur, puis, embrassant d'un dernier regard l'immensité des cieux qu'emplissait le soleil, Sévère reprit lentement le chemin de sa prison.

A. L. L.

Les vieillards sont des amis qui s'en vont ; il faut au moins les reconduire poliment.

ALPHONSE KARR.

Melanges

LA DEPUTATION DANS LES DIFFERENTS PAYS

Voici comment se composent les chambres des députés des principaux pays :

Belgique.....	137 députés.
Pays-Bas.....	100 “
Angleterre.....	670 “
Suisse.....	145 “
Etats-Unis.....	256 “
Autriche.....	353 “
Empire allemand.....	397 “
Prusse.....	434 “
Espagne.....	432 “
Italie.....	508 “
Portugal.....	178 “
Suède.....	225 “
Norvège.....	114 “
Danemark.....	102 “

La reine Victoria peut parler dix langues avec assez de facilité.

Le duc de Norfolk a un revenu annuel de \$1,500,000.

Le prince Bismark est un homme à manies. La plus curieuse c'est celle qu'il a de collectionner des thermomètres. Il n'y a pas une fenêtre dans sa maison qui n'en ait un ou deux. Il en a environ une trentaine des plus récentes fabriques.

En vingt-cinq ans de temps, madame Sarah Bernhardt a reçu en émoluments la somme de \$1,231,110,40, et actuellement elle est à remplir un court engagement qui lui rapportera \$320,000. Dans les dix dernières années sa moyenne de gain par année dans les cinq dernières a été de \$60,000.

Toutefois, en 1872, ses appointements au théâtre de l'Odéon n'étaient que de \$35.00 par mois.

Il n'y a pas moins d'éloquence dans le ton de la voix, dans les yeux et dans l'air de la personne qui parle, que dans le choix des paroles.